

Exigen a gobierno afgano frenar violencia contra la mujer



Kabul, 19 mar (RHC) El Comité para la Participación Política de las Mujeres exigió al gobierno de Afganistán frenar la violencia contra el género en ese país, donde en el 2015 unas 240 féminas murieron en actos de extrema agresividad.

Los activistas pro derechos humanos hicieron el reclamo en Kabul al recordar el primer aniversario del linchamiento de la joven de 27 años Farkhonda a manos de una turba de hombres tras acusarla de quemar un ejemplar del Corán.

La representante del Comité Qais Zahir, denunció que la Justicia no ha servido adecuadamente en el caso de la mujer masacrada a golpes junto a un santuario por una muchedumbre que quemó su cadáver y lo tiró al río Kabul.

Qais Zahir también señaló que los investigadores concluyeron que Farkhonda fue víctima de unos videntes quienes incitaron a la gente porque ella los acusó de engañar a los creyentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87820-exigen-a-gobierno-afgano-frenar-violencia-contra-la-mujer>



Radio Habana Cuba